

新型コロナでストップしていた韓国旅行が可能に ビザの取得に領事館では長蛇の列 名古屋

2022/6/6 CBCテレビ

この地方でビザの申請が出来るのは名古屋市中村区の韓国総領事館です。

(申請に訪れた人)

「並んでいると聞いていたので、早く来ないとビザが取れないかなと。きょう申請できてよかったです」

「先週金曜日に来たけど、いっぱい追い返された。きょうは早朝から来ようと思って」
6日は窓口が開く午前9時を前に、観光ビザを求める人が訪れていましたが、大きな混乱はありませんでした。

こちらでは、愛知・岐阜・三重・福井の4県の人達の申請を受け付けていて、6日午前までに約400人の申請を受け付けたということです。

では、みなさんが韓国に行く目的を伺うと…。

(申請に訪れた人)

「韓国が好きなので、おいしいものをたくさん食べて。また仕事頑張るぞって気持ちで」
「短期留学で2か月ぐらい滞在しようかなと。コロナの前に行こうと思っていて、行けなくなって今回」

名古屋の韓国総領事館では申請を受け付けてから約10日から2週間後にビザを受け取ることができるとのことです。

受け付け時間は平日の午前9時から11時半。申請する人は「午前11時までに来てほしい」とのことです。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京都 新規感染者 1013人 24日連続で前の週の同じ曜日で下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/57c18d6a6a4cb8a215c3a69e313140c11b2b7ac2>

●沖縄 きょうの新型コロナ新規感染者 (6月6日)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/89171bedba704573343e8edf85fa70d54b0893d5>

●仙台市内感染者予測「大幅減」 6月6日から6月12日 下水から検出されるウイルスの量から感染者数予測

<https://news.yahoo.co.jp/articles/32883bcf1bdaeb928842ab860010acd095ffa46f>

●【長崎】新型コロナ県内で新たに93人感染 10週(70日)ぶり100人以下の二桁に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b79f124f4fa3a7a1bbf47964898ec4a6782910e2>

●この夏「海」・「山」では脱マスク?外したいけど外しにくい本音を取材(島根・鳥取)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/584132814cefda63663da549907d80713a4e3526>

●コロナワクチン接種後の死亡 なぜ認められない?因果関係(小島勢二さん)

<https://www.youtube.com/watch?v=86sBWhDUscY>

●学校給食での「黙食」は誰が指示しているのか?文部科学大臣が国会の答弁で

<https://www.youtube.com/watch?v=w8GKxFRx-NU>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ患者の訪問診療医 マスクなし診察でも信頼得る行動力](#)

●[コマスクいつまで着けるか 識者に聞く](#)

●[修学旅行でコロナ感染、難しい安全確保 旅先まで保護者迎えに/帰路で発熱者、学年閉鎖 旭川の中学校](#)